



El profesional certificado en techos se ha unido al equipo de Building Envelope Associates

Building Envelope Associates, LLC., representantes de ventas de los principales fabricantes de productos para techos, impermeabilizantes y de construcción, se enorgullece en anunciar la incorporación de un profesional certificado en techos, Ronald Frixione. Ronald es un capacitador autorizado por CERTA y certificado en seguridad en la construcción por OSHA con más de 20 años de experiencia en la industria. Anteriormente, Ronald trabajó como capacitador certificado para un importante fabricante de sistemas de impermeabilización y techado. El conjunto de habilidades de Ronald fortalecerá la representación de ventas en el sureste de Florida y se sumará al equipo de especialistas en techos experimentados, incluido un ingeniero profesional.

Los clientes se beneficiarán de la perspicacia técnica de Ronald gracias a su experiencia previa como educador, gerente de ventas y supervisor de campo. Ronald habla inglés y español con fluidez y aporta su experiencia en las normas de los códigos y las prácticas de la industria que rigen las actividades de construcción de techos.

“Ronald posee la combinación óptima de comprensión de nuestra base de clientes con la experiencia técnica para mejorar el conocimiento del sistema a través de la educación”, dijo John Massengill, presidente de Building Envelope Associates. “Estamos encantados de que Ronald se una a nuestro equipo para expandir las ofertas de servicios que mejoran la productividad y la eficiencia para nuestros clientes. Building Envelope Associates continúa con su compromiso con la excelencia en el servicio y con nuestros socios al ofrecer una variedad de sistemas para construir estructuras energéticamente eficientes, sostenibles y ambientalmente inteligentes”.

“A medida que evolucionan las pautas y los códigos de la industria, es importante comprender las soluciones de sistema apropiadas para cumplir con los estándares”, indicó Ronald Frixione. “Aprecio ser parte del proceso educativo para promover productos de construcción sostenibles para estructuras más resistentes y duraderas”.

Acerca de Building Envelope Associates: Building Envelope Associates ayuda al propietario, arquitecto, consultor, contratista y distribuidor del edificio a seleccionar las mejores soluciones para proteger el exterior del edificio. Los principales fabricantes representados están comprometidos con la sostenibilidad. Building Envelope Associates ofrece los últimos avances en productos para techos, impermeabilizantes y de construcción, que incluyen membranas para techos, revestimientos, aislamientos y accesorios de primera calidad. Estos productos cumplen y superan los estándares de la industria, están diseñados para funcionar por más tiempo, aumentar la eficiencia, extender el ciclo de vida, reducir los desechos y minimizar el impacto ambiental.

Para obtener más información sobre soluciones sostenibles, visite www.flbea.com o comuníquese con:

John Massengill
561.962.1085 | John@FLBEA.com

Ronald Frixione
305.978.1028 | Ronald@FLBEA.com